



12月 幼児クラスだより

11月は天気のいい日が多く、戸外で体をたくさん動かして過ごしました。公園へお散歩に出かけたり、園庭で走ったり、友だちとごっこ遊びをして、やり取りをして遊んでいる姿が見られました。遊びの中で「こうしよう！」「○○がいいんじゃない？」と思いを伝えあったり、友達のアイデアを取り入れながら遊びの世界を広げていく姿が増え、子どもたちの関わりの深まりを感じました。また、お楽しみ会に向けた取り組みでは、歌や簡単な動きをしながらみんなで楽しんでいます。

12月はクリスマスの制作や季節の歌などもとりいれ、友達と一緒に「できた！」の喜びを感じられるように、これからも無理なく楽しく進めていきたいと思います。



3歳児ほし組



4歳児にじ組



11月は口腔衛生指導、お米の脱穀体験など身の回りや食べることの大切さを経験する機会がありました。お米の脱穀体験では、もみ取りや、玄米になるまで擦ってみると、一粒づつ大切に脱穀しました。「おこめになるまでたいへんだ」と子ども達で話したりしながらお米の大切さを感じることができ、食事の時間には、ごはんを完食する子が多くなりました。また、お楽しみ会の取り組みも始まり、役になりきって表現する楽しさを味わいながら活動しています。取り組み以外でもなりきり遊びやごっこ遊びも増え、友達と一緒に遊ぶことも楽しんでいます。

12月はお楽しみ会やクリスマスなどイベントがあるため、子ども達と取り組みを楽しみながらみんなで作り上げる楽しさを味わえるような取り組みをしていきたいと思います。



5歳児そら組



11月は、遠足で見た動物を空き箱を使って制作をしたり、お楽しみ会の劇遊びで使う道具を作ったりと、みんなで試行錯誤しながら物作りをする楽しさを味わうことができました。天気がいい日には、散歩に出かけ、葉っぱが赤や茶になっているのを見つけ「秋だね～」と微笑ましい会話もきこえてきました。少しずつ寒くなってきますが、遊びに夢中になってくると身体が温まり、上着を脱いで気持ちよさそうに遊んでいました。

12月は、お楽しみ会があります。子どもたちが話し合い、作り上げてきた劇を当日に向けて友達と一緒に取り組みを楽しんでいきたいと思います。